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44 回目の演奏会・・・。

会長 鈴森 絵里子（Ｈ14 卒）

OB 会員の皆様、日頃の OB 会活動お疲れさまです。

早いもので 7 月に入り今年も残すところあと半年(笑)皆様いかがお過ごしでしょうか？

6 月の地震の被害はありませんでしたか？？私事ではありますが、当時岩手を遠く離れ

福島に行っており、ニュースで事態を知って青ざめたのを今でも覚えてます。

そんな地震にも負けずに現役吹奏楽部は定期演奏会に向けて一生懸命練習を積み重

ねて参りました。今年も大成功となるように OB 会からもお手伝いしてあげましょう。

時間のある方、久々に演奏してみたい方、今年は無理でも来年は是非会場に足をお運び

ください。今年は 44 名で 44 回目の演奏会…世間的にはあまり良い印象を持たない 4
と言う数字が並んでいますので、会場まで来る際の車の運転にはくれぐれもお気をつけ

ください。

また、今年は役員改選と言うことで、この度会長を退かせて頂くことになりました。

至らないところばかりでご迷惑かけまくりでしたがこれからは一会員として OB 会を

盛り上げて行きたいと思っております。

短い間ではありましたが、支えてくれた皆様、ありがとうございました。

ごあいさつ

顧問 三浦淳 高橋佳子 平野美知子 部長 及川加奈子

７月２０日はいよいよ４４回目の定期演奏会です。今その準備に追われているとこ

ろです。去年は音楽物語「ガリバー旅行記」に取り組みましたが、またまた今年も新し

い企画にチャレンジしようとしています。内容はまだヒミツ！です。当日お楽しみに！

さて、今年は１年生の入部者１８名のほとんどが、中学校での吹奏楽経験者だったた

め、４月から即全員で合奏できる状態で、良いスタートを切ることができました。お陰

様で６月２９日に一関文化センターで行われた吹奏楽コンクール県南地区大会では、関

一・関二に続いて本校が３位で通過し、県大会に駒を進めることができました。定演一

週間後の県大会では、さらにいい演奏をしてきたいと思っていますので、ＯＢの皆様ぜ

ひ応援よろしくお願いします。

また、岩陵祭・アンサンブルコンテスト・吹奏楽祭等１年中忙しい吹奏楽部ですが、

みんなで力を合わせてがんばっていこうとしていますので、今後ともかわいい後輩達を

見守っていてください。よろしくお願いします。

新入会員紹介

伊東 奈美 トランペット 奥州市江刺区

菊池 未来 トランペット 奥州市江刺区

遠藤 舞 サックス Ａｌｔ 奥州市水沢区

加藤 枝里奈 ユーフォニウム 金ヶ崎町

阿部 未奈美 クラリネット 奥州市水沢区

高橋 緑 フルート 奥州市江刺区

及川 大海 チューバ 奥州市水沢区

加藤 伶 トロンボーン 奥州市江刺区

紺野 佑夏 クラリネット 金ヶ崎町

佐賀 真味 サックス Ａｌｔ 金ヶ崎町

千田 有紗 クラリネット 奥州市胆沢区

佐々木めぐみ ホルン 奥州市水沢区

白石 暖 ホルン 奥州市水沢区

伊藤 由貴 サックス Ｔ 奥州市江刺区

鶴田 里香 フルート 奥州市江刺区

OB 会員今日この頃
◆ 高橋 貞勝 様（S37 年度卒）

7 月 9 日に『江刺四季の彩Ⅱ』（８枚組絵ハガキ）を発行しました。いろいろな場で

自分の力を発揮できればと張りきっています。

◆ 野坂 禎子 様（S57 年度卒）

となりの家の女の子がどうやらブラバンのようで、サックスの音が聞こえてきます。

定演やらコンクールやら・・シーズンですね。

◆ 菊池 真奈 様（Ｈ９年度卒）

毎年このハガキが届く度に、高校時代や江刺のことを思い出します。ありがとうござ

います。

◆ 加藤 枝里奈 様（Ｈ19 年度卒）

ＯＧだったの忘れてた（笑）いや～岩手を離れて３ヶ月経ちました。やっぱり地元が

いいですよ！７月は実習＆試験でとても忙しいです。夏休みは『ねぶた』が終わってか

らなので、それまで頑張りたいです。楽器吹きたいな～^-^;部活仲間に会いたいな～！

先生にも会いたい（笑）

◆ 高橋 緑 様（H19 年度卒）

さんさ踊りの練習中です。短大は岩手山がとてもきれいに見えるすてきな所です。

毎日楽しくやってます。


